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Guapimirim realiza obras de 
recuperação após chuvas
Secretaria de Obras e Infraestrutura coordena ações pelo município

Na manhã desta quinta-fei-
ra, dia 9 de janeiro, a Secretaria 
de Obras e Infraestrutura de 
Guapimirim deu continuida-
de às obras de recuperação no 
bairro Jardim Guapimirim, 
em decorrência da forte chuva 
que atingiu a cidade na tarde 
do dia anterior, 8 de janeiro. O 
intenso volume de água causou 
danos significativos na região, 
especialmente na rede de dre-
nagem, o que motivou a rápida 
mobilização da prefeitura para 
minimizar os impactos e restau-
rar as condições de segurança e 
conforto para os moradores. É 
a primeira vez que o bairro so-
fre alagamentos.

O principal objetivo das 
obras é a reconstrução das ma-
nilhas que foram danificadas 
devido ao grande volume plu-
viométrico registrado, que atin-
giu 100 milímetros em apenas 
duas horas. Esse volume de chu-
va provocou alagamentos e pre-
judicou o sistema de drenagem 
local, afetando diretamente a 
infraestrutura da área. Estima-
-se que cerca de 20 casas foram 
atingidas pelos alagamentos, 
resultando em danos materiais 
consideráveis e transtornos para 

os moradores da região.
Diante da situação, a pre-

feita Marina Rocha esteve no 
local pessoalmente, acom-
panhando de perto os traba-
lhos e a situação dos afetados 
pela chuva. Juntamente com a 
equipe da Secretaria de Obras 
e Infraestrutura, a Prefeitura 

de Guapimirim também está 
coordenando ações de assis-
tência social, com o objetivo de 
prestar o auxílio necessário aos 
moradores atingidos.

As obras começaram de 
forma intensiva às 6 horas da 
manhã, com equipes no terre-
no para realizar os reparos ne-

cessários na rede de drenagem e 
restabelecer as condições ideais 
para o bairro. A administração 
municipal reafirma seu com-
promisso em dar apoio integral 
à comunidade, priorizando a 
recuperação rápida da infraes-
trutura afetada e o bem-estar 
dos moradores de Guapimirim.
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intenso volume de água causou danos significativos na região

Sala do Empreendedor 
de Mesquita

Começou no último dia 2 e se 
encerra em 31 de janeiro o prazo 
dado pela Receita Federal para 
que contribuintes com interesse 
em ingressar ou reingressar no 
Simples Nacional possam fazer 
o seu pedido de opção. Ou seja, 
isso vale também para quem foi 
excluído do regime no ano pas-
sado, incluindo aqueles que não 
regularizaram débitos vinculados 
aos Termos de Exclusão enviados 
pela Receita Federal entre os dias 
30 de setembro e 4 de outubro de 
2024. Para essa regularização, op-
ções como parcelamento e transa-
ção são oferecidas. Vale ressaltar 
que o CNPJ, para ingressar ou 
reingressar no Simples Nacional, 

tem de estar em regularidade com 
as administrações tributárias da 
União, do estado e do município. 
Mais informações e o pedido de 
opção estão disponíveis na pró-
pria página do Simples Nacional 
na internet, no endereço https://
www8.receita.fazenda.gov.br/
simplesnacional/Default.aspx.

A Sala do Empreendedor de 
Mesquita também está à disposi-
ção para tirar dúvidas e orientar 
quem precise sobre o procedi-
mento correto. Tanto para o in-
gresso quanto para o reingresso 
no regime do Simples Nacional. 
Essa, inclusive, pode ser uma 
grande oportunidade para em-
preendedores de Mesquita.

Esporte para todos: 
Município de Magé oferece 
aulas para pessoas atípicas

Visando oferecer um maior 
contato com o esporte e de 
forma acessível, a Prefeitura de 
Magé através da Secretaria de 
Esporte, Lazer e Terceira Idade 
disponibiliza aulas gratuitas de 
modalidades esportivas para 
crianças e adolescentes atípicos. 
Dentre as modalidades estão: 
natação, futebol, karatê, ca-
poeira e vôlei.

As turmas não são exclusi-
vas. São turmas que estão pre-
paradas para receber as condi-
ções atípicas. “Queremos que 
o esporte seja cada vez mais 
aberto para que todos tenham 
lazer e qualidade de vida”, ex-
plica o secretário de Esporte, 
Lazer e Terceira Idade, Geilton 
Camara.

“É importante porque essas 
aulas proporcionam acompa-
nhamento social e motora. As 
crianças se desenvolvem gran-
diosamente, e de fato conquis-
tam grandes avanços”, afirmou 
o diretor de esporte, Carlos 
Eduardo de Souza.

As aulas de natação acon-
tecem no Esporte Clube Pau 
Grande. Já as aulas de karatê 
são realizadas no Ginásio Po-
liesportivo Renato Medeiros, 
em Fragoso. As aulas de fut-

sal, capoeira e vôlei aconte-
cem no Ginásio Poliesporti-
vo Nelson Ferreira Lima em 
Pau Grande.

Mãe do Bryan, de dez 
anos, Suellen Oliveira contou 
sobre a importância das aulas 
de natação no desenvolvimen-
to do filho.

“O Bryan é autista nível 2 
e há um ano participa das au-
las de natação. Ele chegou com 
muito medo e sem saber nadar. 
Hoje, ele fala, nada e não tem 
medo. Nós morávamos em um 
outro município que não tinha 

nada disso, e o Bryan desenvol-
veu bastante. Sinto muita grati-
dão mesmo”, declarou.

Para o Ricardo Soares, pai 
do Joshua de 11 anos, a natação 
auxiliou no desenvolvimento 
motor e social.

“O Joshua é autista nível 1, 
e hoje, ele consegue interagir 
mais com as pessoas. A gente 
fica muito feliz, porque com a 
natação eu vejo meu filho brin-
cando e se divertindo. Dificil-
mente, ele faria outro esporte 
como futebol, então a natação 
é muito acessível”, disse.
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Aulas para pessoas atípicas em Magé

O prefeito de São João de 
Meriti, Léo Vieira, visitou na 
quinta-feira (09-01) o sítio 
da empresa ODATA, loca-
lizada na cidade. Os secretá-
rios municipais Paulo César 
Alves Meireles (Fazenda), 
Bruno Barbosa (Trabalho e 
Renda) e Leonardo Vieira 
(Habitação, Urbanismo e 
Iluminação Pública) também 
participaram do encontro.

A ODATA é uma das 
maiores empresas provedoras 
de serviços de Data Center na 
América Latina, e a unidade 
em São João de Meriti possui 
19 quilômetros quadrados 
de área construída. A comiti-
va da Prefeitura foi recebida 
por Fabio Cortes (diretor de 
operações LATAM), André 
Oliva (gerente de operações) 
e Bruno Toma (gerente de in-
fraestrutura e construção) da 
ODATA. 

Na ocasião, o prefeito 
Léo entregou o alvará defi-
nitivo de localização e fun-
cionamento para a empresa 
e alinhou sobre a oportuni-
dade de geração de empregos 
para os meritienses através 
de um programa de capacita-
ção profissional.

SJ de Meriti: 
Parceria entre 
Prefeitura e 
OdaTa 

A Prefeitura de Mesquita 
está oferecendo um percentual 
de desconto para pagamento 
do IPTU em cota única. No 
exercício 2025, quem fizer a 
quitação integral da taxa até 
31 de janeiro garantirá um 
abatimento de 10% no valor 
total do Imposto Predial e 
Territorial Urbano. As guias 
impressas já estão sendo en-
tregues pelos Correios na re-
sidência dos contribuintes, 
Porém, quem preferir pode se 
dirigir ao auditório da prefei-
tura, onde é possível solicitar a 
impressão da guia. O endereço 
é Rua Arthur de Oliveira Vec-
chi 120, no Centro, com fun-

cionamento das 9h às 17h.
“Há ainda a possibilidade de 

utilizar nossos canais digitais, 
como a assistente virtual Mia 
e o e-gov, além do QR Code 
localizado no banner com o 
calendário do IPTU 2025 que 
está fixado na fachada da pre-
feitura. Mas, se os munícipes 
preferirem vir à sede da Prefei-
tura Municipal de Mesquita 
e retirar a guia aqui, conosco, 
aproveitando inclusive para re-
solver outras demandas ou tirar 
dúvidas, estamos atendendo 
com um esquema especial no 
auditório”, avisa o subsecretário 
municipal de Inteligência Tri-
butária, Fabio Antonio Fraga.

desconto de 10% no 
pagamento do iPTU
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B. Roxo faz recapeamento na 
rodoviária de Nova Aurora

Magé: Jamille Cozzolino 
lidera reunião de secretários

Meriti cria linha direta com trabalhador

Luta contra a insegurança alimentar

Restaurante do Povo em Queimados

A Prefeitura de Belford 

Roxo começou a fazer um 

levantamento das ruas do 

município e já colocou e 

prática a operação tapa-bu-

racos em diversos bairros. 

Duas localidades benefi-

ciadas foram o Parque São 

José e Nova Aurora. No Par-

que São José, a operação 

tapa-buraco foi na estada 

Aníbal da Mota, importan-

te via de acesso que liga 

Belford Roxo a Duque de 

Caxias, por onde cierculam 

diversas linhas de ônibus. 

A Secretaria Municipal 

de Conservação realizou 

a operação tapa-buracos 

na rodoviária de Nova 

AQuror4a, importante 

ponto de embarque e 

desembarque de passa-

geiros. As ruas no entor-

no do terminal estavam 

esburacadas.

A vice-prefeita de Magé, 

Jamille Cozzolino, condu-

ziu na terça-feira (7) a pri-

meira reunião geral com 

o secretariado municipal, 

marcando o início do novo 

ciclo administrativo. O en-

contro, que teve como 

tema o alinhamento estra-

tégico para 2025, reforçou a 

missão de elevar a qualida-

de dos serviços prestados 

à população mageense e 

consolidar as bases para 

um segundo mandato de 

grandes realizações.

Durante a reunião, Ja-

mille relembrou as con-

quistas do primeiro man-

dato da gestão, como a 

reestruturação adminis-

trativa que colocou em or-

dem 20 anos de atrasos, a 

saída do CAUC (o SPC dos 

municípios), o pagamen-

to de salários e benefícios 

pendentes aos servidores, 

além de avanços em saú-

de, educação e infraestru-

tura. Ela também desta-

cou a criação de projetos 

pioneiros como as cre-

ches-berçário e a expan-

são do transporte escolar. 

A prefeitura de São João 

de Meriti, através da Se-

cretaria de Trabalho e 

Renda, criou o  “ Alô Tra-

balhador”, que é um ser-

viço especializado  para 

orientar os trabalhadores 

sobre diferentes ques-

tões trabalhistas.  

Os interessados po-

dem ligar para o número 

2018 – 1752, de segunda a 

sexta-feira, das 9h às 17h. 

O atendimento também 

pode ser presencial, na 

sede da secretaria, que fica 
no andar térreo do prédio 

da Prefeitura, localizada na 

avenida  Presidente Lin-

coln, 899, Jardim Meriti .

O prefeito reeleito do mu-

nicípio de Queimados, 

Glauco Kaizer, destacou 

a importância do equi-

pamento na luta contra 

a insegurança alimen-

tar na cidade: “Desde o 

meu primeiro mandato 

temos intensificado os 
programas na luta con-

tra à fome e insegurança 

alimentar, como foi na 

instalação de dois pólos 

do Café do Trabalhador e 

programas como o Leite 

Solidário e o Cartão Quei-

madense. O Restaurante 

do povo vem para inten-

sificar essa marca do nos-

so governo”, ressaltou. 

A prefeitura de Queima-

dos segue intensificando 
o combate  à fome. E uma 

das ações é a construção 

do primeiro restaurante 

popular da cidade: o Res-

taurante do Povo, que está 

a todo vapor. Esta é uma 

iniciativa através da par-

ceria entre a prefeitura e o 

Governo do Estado. Após 

a inauguração, a unidade 

servirá cerca de 1500 refei-

ções por dia entre café da 

manhã e almoço. O Res-

taurante está sendo cons-

truído na antiga quadra 

do Queimados Futebol 

Clube, no Centro de Quei-

mados e a previsão de 

entrega é ainda neste pri-

meiro semestre de 2025. 
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Rodoviária de Nova Aurora, em Belford Roxo

Reunião de secretários municipais em Magé
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